

ORGANISATION MONDIALE

WT/MIN(03)/ST/31

11 septembre 2003

DU COMMERCE

(03-4784)

CONFÉRENCE MINISTÉRIELLE

Original: anglais

Cinquième session

Cancún, 10 - 14 septembre 2003

AUTRICHE

Déclaration de S.E. M. Martin Bartenstein
Ministre fédéral des affaires économiques et du travail

J'aimerais tout d'abord exprimer la gratitude du gouvernement autrichien au gouvernement du Mexique et au peuple mexicain pour avoir accueilli la cinquième Réunion ministérielle de l'Organisation mondiale du commerce. La préparation et l'organisation de la Conférence ont été parfaites. Vous avez créé l'atmosphère dont nous avons besoin pour atteindre notre objectif commun, à savoir donner une impulsion à nos négociations pour engager une nouvelle libéralisation multilatérale du commerce qui réponde aux besoins de tous nos pays, en développement et développés, et par cela contribuer de manière effective au renforcement de l'économie mondiale.

Je tiens également à remercier le Président du Conseil général, M. l'Ambassadeur Carlos Perez Del Castillo, le Directeur général, M. Supachai Panitchpakdi, et tous les membres du Secrétariat de l'OMC pour le travail considérable qu'ils ont accompli afin de préparer cette Conférence ministérielle.

L'Autriche souscrit pleinement aux objectifs et buts de l'UE qui ont été exposés par la Commission de l'UE. Nous souscrivons aussi fermement à l'objet fondamental de tous nos efforts que constitue l'aspect développement de ce cycle.

Les pays en développement, et tout particulièrement les pays les moins avancés, ont besoin d'un soutien particulier de notre part, afin de leur permettre de relever les défis de la mondialisation et de s'intégrer pleinement dans le système commercial multilatéral. Eu égard à cet objectif, l'Autriche a de nouveau annoncé une contribution au Fonds global d'affectation spéciale pour le Programme de Doha pour le développement, dans l'espoir que cette contribution permette au Secrétariat de l'OMC de faire face aux besoins croissants de coopération technique.

En ce qui concerne la question des ADPIC et de la santé, depuis si longtemps en souffrance, nous sommes particulièrement heureux qu'un accord soit finalement intervenu.

L'Autriche se félicite de l'accession de nouveaux Membres ces deux dernières années. L'élargissement de la famille de l'OMC est d'une grande importance pour le système commercial multilatéral. En conséquence, l'Autriche nous exhorte tous à n'épargner aucun effort pour permettre aux candidats d'accéder rapidement à l'Organisation mondiale du commerce, en particulier les PMA.

L'élimination des obstacles à l'accès aux marchés pour les produits non agricoles se traduira par des avantages économiques significatifs pour tous les partenaires de l'OMC. Notre mandat de Doha est ambitieux: réduire ou éliminer les crêtes tarifaires, les droits élevés et la progressivité des droits. Nous sommes sur le point d'arriver à un accord sur un cadre pour nos négociations. Alors que nous envisageons l'avenir, nous ne devrions pas perdre de vue cette ambition lorsqu'il s'agira de compléter les modalités détaillées et les chiffres finals.

